
2023.12.20 平山集会所 

議会出席：児玉、池谷、瀬戸恵、瀬戸伸、府川、熊沢 

来店者：２名 

 

おしゃべりカフェ 意見 

 

【観光に関して】 

・洒水の滝まつりは、コロナ禍での開催時期を巡り、町・観光協会からの協力が得ら

れなくなった。ただ町の観光資源の１番が丹沢湖なら２番は洒水の滝だと思う。 

やはり、町や観光協会は携わっていくべきと感じる。 

 

【次世代育成・子育て支援に関して】 

・平山地区も役員に対する担い手が少ない。役員報酬増額など対策を考えるべき。 

・自治会がそもそも多すぎる。自治会統合も視野に考えていくべき。 

・循環バスの交通費など子ども支援の充実を。 

 

【防災・安全に関して】 

・山を背負ってるから常に土砂災害が心配。 

・洒水の滝大型駐車場の前に横断歩道がないのはおかしい。小学生の遠足など、団

体客も多い。安全のため早期の対策を講じてほしい。 

 

【移住・定住対策に関して】 

・定住人口として宅地整備もいいが、先に優良企業の誘致を進めるべきでは。 

天社神周辺、浅間山、砂利採取地 Aブロックなど…。 

 

【鳥獣被害に関して】 

・シカ、ヤマビル被害も増えてきた。クマの目撃情報もある。必要に応じて町内に注

意喚起を行ってほしい。 

 

【その他】 

・民間の買い物バス（マックスバリュ）運行が始まる。地元は歓迎ムードである。 

 

 

以 上 


